

# Homenaje a Empar Granell en el 25 aniversario del Campus de Ontinyent

► Autoridades municipales, académicas y familiares de la docente fallecida en 2010 participan en el evento

A.NAVARRO. ONTINYENT

■ El Campus de la Universitat de València (UV) dio este martes inicio a las celebraciones de su 25 aniversario con un homenaje a la maestra fallecida en 2010 Empar Granell, a la que se le ha dedicado el nombre de la sala de reuniones de Torreta situada en la última planta del edificio histórico del campus.

El homenaje tuvo lugar en un acto en el Aula Magna que reunió autoridades municipales y académicas como el alcalde de Ontinyent y presidente de la fundación universitaria, Jorge Rodríguez; la vice-

rectora de Cultura y Deportes de la Universitat de València, Ester Alba y el presidente de Caixa Ontinyent, José Pla, así como varios regidores y regidoras y decanos de la Universitat de València y familiares de Empar Granell. El acto, al mismo tiempo, sirvió también para inaugurar la XIII Universitat de Tardor de Ontinyent (UTO), organizada por la Universitat de València, el ayuntamiento, la Diputació de València, Caixa Ontinyent y la Fundació Universitària de la Vall d'Albaida.

Las actividades de la Universitat de Tardor, incluidas a su vez dentro de la Semana de la Ciudad Educadora de Ontinyent, incluyen seminarios destinados al estudiantado de los grados y posgrados presentes al campus, así como conferencias para el público en general. Una programación que continúa este miércoles con una mesa redonda

en el Aula Magna sobre el papel de la fundación universitaria en la creación y consolidación del campus a partir de las 18:30h.

En el marco de la Semana de la Ciudad Educadora, este miércoles tenía lugar también en el Campus un *storytelling* a cargo de Pauline Oyoo y continuaba a las 19:30h con un concierto en el auditorio. En el Museu del Textil tendrá lugar la presentación del libro «El foc i la cendra, dones creadores i tràgiques», de Antonio Gómez.

En el turno de intervenciones, Rodríguez, destacó que «una de las decisiones que más feliz me ha hecho a lo largo de estos años como alcalde es el empujón y haber trabajado por ampliar los estudios universitarios en nuestra ciudad». En palabras del alcalde, una de las cuestiones más transformadoras que tiene la ciudad y, en concreto



Inauguración de la sala dedicada a la maestra Empar Granell.

LEVANTE-EMV

el barrio del Llombo, es la presencia de la Universitat no solo por la cantidad de gente joven que vive, compra y pasea por estas calles sino también por «la transmisión de conocimiento de la universidad a la sociedad». En este sentido, también se pronunciaba la vicerrectora de Cultura y Deportes de la Universitat de València, Ester Alba, que puso el foco en la importancia de

reflexionar sobre «los caminos de futuro que no solo queremos consolidar sino, además, comenzar. Comenzar nuevos retos de manera conjunta», indicó. El presidente de Caixa Ontinyent, José Pla, recordó como surgió «de manera espontánea» la idea de celebrar la Universitat de Tardor, que en los inicios se denominaba «Universitat d'Hivern».